

Prohíben Publicar Carta del Papa a los Obispos

MANAGUA, Dic. 10 (AP).— Los sandinistas prohibieron a Radio Católica difundir una carta del Papa Juan Pablo II a los obispos nicaragüenses y, en particular, al Cardenal Miguel Obando y Bravo, exhortándolos a "no tener miedo, ni descorazonarse" ante las dificultades que

enfrenta la Iglesia en Nicaragua.

El gerente de la emisora oficial de la Iglesia, Alberto Carballo, dijo a la AP que la difusión de la carta fue prohibida ayer por la Dirección de Medios de Comunicación.

Las relaciones entre la Iglesia Católica y el Estado

son tensas e irregulares desde el triunfo de la revolución sandinista en 1979. La Iglesia y el Cardenal Obando y Bravo son firmes críticos del "proyecto marxista-leninista" que desarrollan los sandinistas.

La carta del Papa, enviada en ocasión de la celebración el pasado 3 de diciembre del día de la Inmaculada Concepción de María, dice que "en las últimas semanas las dificultades en la acción pastoral se han acrecentado" pero "abriga la firme esperanza de que los problemas existentes puedan ser pronto resueltos de manera satisfactoria".

El Pontífice recuerda en —Favor pase a la página 13.

La Prensa no Circula de Nuevo por Censura

MANAGUA, 10 Dic. (ACAN-EFE).— El régimen sandinista prohibió ayer al opositor diario La Prensa salir a circulación, mientras hoy los directores del vespertino "hacen todos los esfuerzos para que la publicación reaparezca", informó un editor del periódico.

ordenó una suspensión de La Prensa por dos días, a partir del 7 de diciembre, pero como el ocho era día feriado la sanción se extendió hasta ayer 9 de diciembre.

La fuente informó a ACAN-EFE que ayer se disponían a entregar todo —Favor pase a la página 38.

El Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, Dic. 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 591 a 653 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

- Guatemala.....180.00
- El Salvador.....180.00
- Mexicano F.O.B. Laredo.....174.00



CENSURA A LA PRENSA. Nicaragua, diciembre 10. Empleado del periódico La Prensa marca las secciones que deben omitirse del diario nicaragüense, siguiendo las instrucciones de censura de la Dirección de Medios de Comunicación. El rotativo no circuló de nuevo hoy, por la censura sandinista. (AP).

OPEP Prepara Guerra contra Competidores

CARACAS, Dic. 10 (AP).— La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) parece dispuesta a una "guerra total" contra productores independientes tales como Gran Bretaña y Noruega, que en los últimos años la han acosado y le han arrebatado una buena parte de su mercado.

La OPEP, que en 1977 producía 31 millones de barriles de petróleo diario y representaba el 64 por ciento del mercado occidental de crudos, ha visto disminuir progresivamente sus ventas, que cayeron en el tercer trimestre de este año a 14.9 millones de

—Favor pase a la página 44.



6 Meses para Convenio Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, diciembre 10 (ACAN-EFE).— Honduras y El Salvador tienen seis meses, a partir de hoy, para lograr un convenio y someter en forma conjunta a la Corte Internacional de Justicia un diferendo limítrofe que

data un siglo. Así lo ordena el artículo 31 del Tratado General de Paz que ambos países firmaron en 1980.

Ambos países mantienen una disputa por 469 kilómetros cuadrados en nueve bolsones territoriales y al-

gunas posesiones insulares en el Golfo de Fonseca, Océano Pacífico.

Una extensión fronteriza ha quedado delimitada en un 66.3 por ciento, pero hay que hacer en ella un trabajo —Favor pase a la página 38.

Reagan no Tiene Previsto Recibir a Vinicio Cerezo

WASHINGTON, 10 diciembre (EFE).— El presidente Ronald Reagan no tiene previsto recibir al Presidente electo de Guatemala, Marco Vinicio Cerezo, durante su visita privada a Estados Unidos este mes, informó hoy el portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes.

Speakes, que confirmó la llegada de Cerezo a

Washington para el 17 de diciembre, agregó que, en cambio, sin duda, el líder guatemalteco se encontrará con miembros de la administración, aunque todavía no están finalizados todos los detalles.

Otro portavoz oficial, Eduard Djerejian, añadió que "no debe verse ningún

—Favor pase a la página 38.

Advierten Peligro de Recalentamiento Tierra

WASHINGTON, Dic. 10 (AP).— Un recalentamiento atmosférico, conocido como "efecto de invernadero", que se anticipa para el siglo próximo, calentará de tal forma la Tierra que ni siquiera Estados Unidos y la Unión Soviética no

podrán hacer frente a este fenómeno sin la ayuda de otros países, dijo hoy a un grupo de señores el astrónomo Carl Sagan.

Las naciones en vías de desarrollo quizá tengan —Favor pase a la página 15.

—Favor pase a la página 15.

Dice Betancur Situación Grave Crea Terrorismo en Bogotá

BOGOTÁ, Dic. 10 (AP).— El gobierno del Presidente Belisario Betancur, advirtió que la intensificación del terrorismo y la violencia guerrillera han creado una situación de orden público "muy grave" en Colombia, mientras el ex Presidente Alfonso López Michelsen dijo que este fenómeno podría desencadenar una "guerra sucia" similar a la registrada en Argentina.

"El país debe tomar conciencia ahora más que nunca de la grave situación que nos amenaza", dijo ayer a los periodistas el Ministro de Defensa, general Miguel Vega Uribe, al co-

mentar las últimas acciones guerrilleras dirigidas contra el ejército.

El Ministro de Gobierno —Favor pase a la página 45.



NAVIDAD. Ciudad del Vaticano, diciembre 10. Arbol de 16 metros de alto, cortado en las montañas de Calabria, en el sur de Italia, es levantado para adornarlo e iluminarlo, en la Plaza de San Pedro. El Papa Juan Pablo II inició la tradición de la Navidad. Al fondo, la Basílica de San Pedro. (Reuter).

SHULTZ y THATCHER. Londres, diciembre 10. George Shultz, Secretario de Estado norteamericano, con Margaret Thatcher, Primera Ministra de Gran Bretaña, durante una reunión hoy. Ambos conversaron sobre las relaciones Este-Oeste, tras la cumbre soviético-estadounidense. (AP).

Acuerdo Comercial entre Costa Rica y Guatemala

SAN JOSE, 10 diciembre (ACAN-EFE).— Costa Rica y Guatemala lograron un arreglo parcial a sus problemas comerciales bilaterales, con lo que hoy las aduanas de ambos países abren sus puertas a los productos retenidos entre el 29 de julio y el 30 de noviembre pasado, se informó oficialmente.

El Ministro de Economía de Costa Rica, Odaller Villalobos, señaló que este acuerdo fue alcanzado con su colega guatemalteco, Daniel Arriola, en con-

versaciones sostenidas el pasado fin de semana en Guatemala.

El funcionario costarricense afirmó que este convenio bilateral adelanta las bases para un acuerdo global con Guatemala, el cual no detalló, pero dijo que involucra términos para un arreglo de pago a la deuda con Costa Rica.

Villalobos dijo, sin embargo, que la propuesta guatemalteca se acerca a las demandas del Banco

—Favor pase a la página 38.

Iluminan Arbol de 24 Metros en Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 10 (AP).— La noche adquirió un sabor navideño hoy cuando se iluminó el más célebre de los árboles de Navidad de Nueva York, el del Rockefeller Center.

Millares de niños, con los ojos bien abiertos, y adul-

—Favor pase a la página 34.

Prolongada Sequía Afecta en Paraguay

ASUNCION, diciembre 10 (AP).— La falta de lluvias desde hace casi cuarenta días ha provocado numerosos trastornos a la agricultura y la navegación fluvial en el Paraguay. Según datos estadísticos de la Dirección de Hidrografía y Navegación, el río Paraguay se redujo en un 50 por ciento en un

mes, pasando de 4.15 metros de profundidad frente a Asunción, a solamente 2.26 metros.

Los cultivos de algodón, el principal rubro agrícola del país, corren también serio peligro de perderse si no llueve en los próximos días. Las últimas lluvias

—Favor pase a la página 45.

Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 71.